



# さくらえっ子

みんなで創るきらめく桜江小学校

江津市立桜江小学校学校だより No. 9

令和 7 年 1 月 20 日

校長 森原 幸司

## 学習発表会を終えて

先日行われた学習発表会には、多くの保護者や地域の皆様にご来場いただき、心より感謝申しあげます。子どもたちはこの日のために、劇の台詞回しや合唱の練習など、各学年で熱心に準備に取り組んできました。当日は、これまでの努力の成果を十二分に發揮し、一人ひとりが主役として輝く姿が見られました。発表を通して協働する楽しさや、一つのことをやり遂げる達成感を味わい、大きな自信につながったことだと思います。今回の経験を糧に、子どもたちがさらに意欲的に学校生活を送れるよう、教職員一同、引き続き指導に力を入れてまいります。温かい拍手とご声援、誠にありがとうございました。



## 秋の収穫体験で地域とつながる

実りの秋、様々な収穫体験を行いました。1・2年生は生活科の学習で、田津の帯刀様のご厚意によりサツマイモ掘りをさせていただき、大きなイモの収穫に歓声をあげました。また5年生は総合的な学習で、反田様にご協力いただき大豆の収穫を行いました。この貴重な体験を通して、子どもたちは作物が育つ恵みと、温かくご支援くださる地域の方々への感謝の気持ちを深めることができました。



# 校内マラソン大会開催！

11月末に校内マラソン大会を開催しました。日頃から、朝マラソンで鍛えている子どもたちが、その成果を十分に発揮した素晴らしい大会になりました。自己記録更新を目指す力強い走りに加え、仲間を励ます温かい応援の声が響き渡り、大会を盛り上げました。多くの児童が自己ベストを達成し、目標に向かって努力する大切さを実感したと思います。温かいご声援をお送りいただいた保護者や地域の皆様、ありがとうございました。



## 書初め練習会

12月初旬に、3年生以上が書き初め練習会を行いました。新年を迎える準備として、子どもたちは真剣な面持ちで大きな紙に向かい、お手本をよく見て筆を運びました。地域講師の和田先生から、字の止めやはらい、全体のバランスなど、力強く美しい文字を書くための指導を受け、集中して取り組みました。この経験が、集中力や書くことへの意欲を高め、今後の学習につながることを期待しています。



### 1月の予定

8	木	始業式	20	火	
9	金	登下校班会	21	水	クラブ
10	土	走り初め会	22	木	
11	日		23	金	人権学習会
12	月	成人の日	24	土	
13	火		25	日	
14	水	委員会 3年社会科見学	26	月	家勉ウィーク（～2／1）
15	木		27	火	
16	金	メディアコントロールウィーク（～22日）	28	水	
17	土	市書き初め展	29	木	
18	日	市書き初め展	30	金	ミニバス交歓会
19	月		31	土	

※産後休暇中の中村栄養教諭の代替として、12月1日より桜江学校給食センターに植木美和学校栄養士が赴任しました。桜江のおいしい給食を支ええるとともに、食育の指導にも取り組んでいきます。